

Refuerzo 3,500 soldados desembarcan en Malvinas

Londres, mayo 31 (AP). Las tropas británicas y las argentinas combatían hoy en Mount Kent, a 20 kilómetros al oeste de Port Stanley (Puerto Argentino), capital de las islas Falkland o Malvinas, mientras aviones Harrier atacaban el aeropuerto, informó el Ministerio de Defensa.

El anuncio reforzó versiones de que ya comenzó la batalla decisiva por la capital del archipiélago, después que unos 4 mil soldados británicos avanzaron por las colinas orientales.

La agencia noticiosa británica Press Association informó anteriormente que otros 3.500 efectivos transportados por el transatlántico Queen Elizabeth II, habían desembarcado al norte de Port Stanley. El Ministerio de Defensa no confirmó el informe.

Siguen ataques aéreos

Londres, mayo 31 (Latin-Reuters). El ministerio también anunció que el Atlantic Conveyor, un buque de carga de 15 mil toneladas requisado por la Armada británica y bombardeado por la Fuerza Aérea argentina el martes,

Amnistía otorgan a los rebeldes en Guatemala

Guatemala, mayo 31 (AP). Entró en vigencia hoy el decreto de amnistía para autores, cómplices y encubridores de delitos políticos y comunes conexos, pero de inmediato fue rechazado por uno de los grupos guerrilleros que operan en el país.

Los diarios locales publicaron extractos de un comunicado del Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), que rechaza la amnistía por considerarla "una farza".

Mientras tanto el gobierno reiteró su llamado a los grupos en armas y a sus co-

laboradores para que se acojan a la amnistía.

La Junta amplió el decreto autorizando a la Cruz Roja, las universidades estatales y privadas, colegios profesionales, iglesias de todos los cultos y a los gobernadores y alcaldes para recibir a los interesados en deponer las armas.

Se dispuso asimismo que las armas o pertrechos de guerra serán recibidos en depósito por estas autoridades e instituciones, que deberán entregarlas lo antes posible a las autoridades militares.

Cerca de 300 muertos y 15 mil sin hogar en C.A.

Managua, mayo 31 (Latin-Reuters). Las autoridades de Honduras y Nicaragua anunciaron ayer que 167 personas fueron dadas por desaparecidas como consecuencia de las inundaciones que ya segaron 275 vidas en ambos países.

El de ayer fue el primer informe oficial sobre la desaparición de pobladores de aldeas ante las inundaciones originadas en copiosas lluvias que se inician hace 10 días.

Los evacuados de la ciudad de Guailo, en la re-

gión noroccidental del país —actualmente aislada— dijeron que se desconoce el paradero de 70 de sus vecinos, después que un deslizamiento de tierra cubrió la mayor parte del área urbana.

Los soldados nicaragüenses utilizaron botes de motor y camiones de transporte de tropas con tracción en las cuatro ruedas para intentar llegar a Guailo y a otros poblados de la misma área que quedaron aislados, dijeron miembros de las cuadrillas de rescate.

cerca de las islas Malvinas, se hundió.

Dijo que los aviones británicos seguían sus ataques aéreos al Puerto Argentino y a tropas argentinas en los alrededores y que numerosos aviones livianos argentinos

Pasa a la página 16

Guerra es inaceptable afirma Juan Pablo II

Liverpool, Gran Bretaña, mayo 31 (UPI). El Papa Juan Pablo II, tras condenar todas las guerras como "inaceptables", concluye hoy su visita a Inglaterra, con dos servicios religiosos antes de proseguir su cruzada por la unidad cristiana con un viaje hacia Escocia.

Luego de celebrar una misa matutina para decenas de millares de fieles en Manchesters Heaton Park y participar en servicios religiosos en la medieval ciudad inglesa de York, el Sumo Pontífice viajó hacia Edinburgo, a fin de iniciar su misión entre los católicos de Escocia.

El Pontífice voló ayer a Liverpool, corazón del catolicismo inglés, desde la ciudad de Coventry, donde

Acuerdo de paz destaca ministro árabe

Río de Janeiro, 31 de mayo (AP). El ministro del Petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed Zaki Yamani, evitó opinar sobre la actitud de Estados Unidos en la crisis de Las Malvinas, pero destacó la necesidad de un "acuerdo de paz".

En una entrevista para la revista "Veja", durante su permanencia en Brasil la semana pasada, Yamani dijo, al preguntársele su opinión sobre el apoyo norteamericano a Gran Bretaña en la crisis del Atlántico Sur, y su efecto sobre las relaciones entre Arabia Saudita y Estados Unidos, que no puede tomarse en cuenta ese precedente porque "estamos muy distantes de América sur diferentes de las relaciones que Estados Unidos tienen con América Latina".

dijo, en medio de aplausos, que "la escalada y horror de la guerra moderna, sea o no nuclear, la hace totalmente inaceptable como medio para resolver las diferencias entre naciones".

Habla ante fieles

Hablando ante unos 300 mil fieles que se congregaron en el aeropuerto fuera de Coventry, dañada por los bombardeos alemanes de la Segunda Guerra Mundial y cuyo nombre llevaba uno de los dos destructores hundidos por fuerzas argentinas en las Malvinas, el Papa expresó: "la guerra debería pertenecer al pasado trágico, a la historia".

En el aeropuerto de Speke, cerca de Liverpool, otras 200 mil personas se reunieron para recibir al Papa.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MURIO. Manila, Filipinas, mayo 31 (AP). Crispín Mintante, niño de ocho años que padecía de una rara enfermedad de envejecimiento; murió hoy de una apoplejía. Los médicos dicen que murió "como un viejo".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROBLEMAS. Buenos Aires, mayo 31 (AP). El embajador soviético en Argentina, Sergei Striganov, (izquierda), entra a su vehículo después de sostener una reunión con el presidente de Argentina, Leopoldo Fortunato Galtieri, en la Casa de Gobierno de Buenos Aires. Discutieron problemas internacionales de interés mutuo.

Inundaciones dañan a pueblos en Guatemala

Guatemala, mayo 31 (AP). Una recién nacida pereció y 17 familias quedaron sin hogar, cuando intensas lluvias provocaron inundaciones de tres poblaciones en el sudeste del país, cerca de la frontera con El Salvador, informó hoy el Comité Nacional de Emergencia.

Las aldeas El Toro, El Obraje y la cabecera municipal de Pasaco, distante 160 kilómetros de la capital, fueron inundadas tras tres días de intensas llu-

vias.

El comité, agregó que la escuela de El Obraje está siendo reparada, luego que el agua dañó el edificio y unos cuarenta alumnos tuvieron que ser evacuados.

Algunas familias perdieron sus viviendas, siembras y animales domésticos. Al desbordarse los ríos Grande de Pasaco y Obraje, arrastraron piedras y árboles, así como aves de corral, cerdos y ganado vacuno, dijo la información.

Breves Internacionales

Pruebas espaciales franco-soviéticas

Moscú, 31 de mayo (AP). Una tripulación espacial soviético-francesa ha completado su adiestramiento y pasó por todas las pruebas destinadas a un lanzamiento espacial previsto para el 24 de junio, dijo hoy Radio Moscú.

Fuertes francesas aquí dijeron que Jean Loup Chretien, de 41 años, fue seleccionado para la misión junto con dos soviéticos. Otro francés, Patrik Baudry, de 34 años, es el tripulante de reserva que podría reemplazar a Chretien en caso de necesidad de último momento.

Satisface triunfo de Betancur

Madrid, 31 mayo (AP). El Partido Conservador de derecha español Alianza Popular, manifestó hoy su satisfacción por el triunfo del candidato conservador Belisario Betancur, en las elecciones presidenciales colombianas.

España ingresa a OTAN

Washington, mayo 31 (AP). El ingreso de España en la Organización del Tratado del Atlántico Norte, (OTAN), le convierte en su décimosexto miembro y en el primer país que se incorpora a la Alianza Atlántica, en unos 27 años.

Piden mediación del Vaticano

Ciudad del Vaticano, mayo 31 (Latin-Reuters). La Asociación de Trabajadores Laicos del Vaticano, solicitó al Papa Juan Pablo II, que mediara entre la administración de la Santa Sede y más de mil de sus empleados, dijeron hoy fuentes vaticanas.

La Asociación, que agrupa a unos 1.200 de los 1.500 empleados hizo el pedido, luego de afirmar que las conversaciones sobre nuevos contratos laborales quedaron estancadas.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VISITA. Heaton Park, Inglaterra, mayo 31 (AP). El Papa Juan Pablo II, levanta sus brazos en Heaton Park, de Manchester, durante la misa al aire libre que ofició en esta

ciudad, en el cuarto día de su visita a Gran Bretaña. El Papa consagró a doce sacerdotes. Habló nuevamente sobre las condiciones sociales del país.

Plan del Pentágono en guerra nuclear

Washington, mayo 31 (UPI). Los planificadores del Pentágono han creado una estrategia para sostener una guerra nuclear "prolongada" y piensan que Estados Unidos también debe estar preparado para un largo conflicto convencional con la Unión Soviética, según reveló hoy el diario "New York Times".

Las ideas del plan figuran en un "documento de orientación" preparado como justificación de las peticiones presupuestarias del Departamento de Defensa, para los próximos cinco años de la posición no hizo comentario alguno al respecto.

Un vocero del gobierno, que no se identificó, describió el documento como "la primera guía de defensa de este gobierno", y señaló que las Fuerzas Armadas deben prepararse para contrataques nucleares contra la Unión Soviética "por un período prolongado".

Existe desacuerdo

Mientras tanto, existe un desacuerdo substancial entre los estrategas, en lo político y en lo militar, sobre si una

Pasa a la página 18